

Newsletter „switch2006.at“

Betriebliche Gesundheitsförderung für Beschäftigte in der New Economy

Der siebte und letzte Newsletter des Modellprojekts switch2006.at ist da!

Projektende

Mit Juni 2006 endete die Laufzeit des Modellprojektes switch2006.at. Wir blicken auf eine interessante, aufschlussreiche und spannende Zeit zurück!

Neue switch-Website: www.switch2006.at

Als Hauptprodukt aus dem Projekt entstanden ist eine Website, welche seit 20. Juni 2006 online ist. Basis für diese neue Website sind die gesammelten Projekterfahrungen und Ergebnisse. Zielgruppe sind Unternehmen aus dem Sektor der Informations- und Kommunikationstechnologien, welche direkt in ihrem Bedarf für Betriebliche Gesundheitsförderung angesprochen werden. Der Schwerpunkt liegt auf dem Erfahrungstransfer. Zahlreiche Downloads, Infoblätter, Hilfsmittel und Links erhöhen den praktischen Wert der Seite. Die Website ist barrierefrei gestaltet.

Wir bitten um zahlreiche Verlinkung!

Abschlussveranstaltung

Am 21. Juni 2006 fand im Design Center Linz das Abschluss-symposium der beiden FGÖ Modellprojekt switch2006.at und WEG – Wirtschaftlicher Erfolgsfaktor Gesundheit statt. Mit 200 BesucherInnen war die Veranstaltung sehr gut besucht. Fotos und Präsentationsunterlagen sind zu finden unter:

<http://www.switch2006.at/modellprojekt/abschlussstagung.html>

Herzlichen Dank allen Projektbeteiligten, KooperationspartnerInnen und KollegInnen für die gute Zusammenarbeit!!!

Wir wünschen einen erholsamen Sommer!

Das switch-Team



ppm forschung + beratung, Kaplanhofstraße 1, A 4020 Linz

ppm.linz@ppm.at

www.ppm.at

[Newsletter abbestellen](#)